



# Antrag

Vorlage: AT/0016/2019		Datum: 14.01.2019			
Verfasser:	01-CDU-Ratsfraktion			Az.:	
<b>Betreff:</b>					
<b>Antrag der CDU-Ratsfraktion: Bewegte Grundschule</b>					
Gremienweg:					
24.01.2019	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen
				<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
				<input type="checkbox"/>	ohne BE
				<input type="checkbox"/>	abgesetzt
				<input type="checkbox"/>	geändert

## Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird aufgefordert,

mit den Grundschulen in Kontakt zu treten, um zu eruieren, welche Grundschulen Interesse an einer „Bewegten Grundschule“ haben.

In einer Schulleiter/innen-Gruppe oder dem Schulträgerausschuss sollte das Programm „Bewegte Köpfe denken schneller“ des Landessportbundes mit seinen Möglichkeiten vorgestellt werden.

## Begründung:

In den Grundschulen wird es zunehmend erforderlich die Schüler/innen mehr zu bewegen durch sportliche Angebote. Belegt wird dies u. a. durch den Besuch des „Sporterlebnistages“ in der CGM-Arena von Grundschulern, Eltern und Verwandten. Auch das Programm des Landessportbundes „Bewegte Köpfe denken schneller“ bestätigt dies.

Aus diesem Grund sollte es den Grundschulen ermöglicht werden eine tägliche Sport- und Bewegungsstunde einzurichten. Dies kann mit eigenem Personal oder in Zusammenarbeit mit den Vereinen und Verbänden erfolgen. Die Stadt hat an vielen Grundschulen Sporthallen oder Gymnastikräume eingerichtet, die sich für dieses Programm anbieten. Vorbilder gibt es an der GS Lützel, GS Rübenach, RS Plus Goethe, IGS und dem Gymnasium Asterstein, die über ihre Erfolge berichten können.